



PAYS :France
PAGE(S) :5
SURFACE :5 %
PERIODICITE :Hebdomadaire

Journal du Grand Pa

► 11 octobre 2021 - N°453

Paris

Un centre d'hébergement public-privé inauguré

Dans le 14^e arrondissement de Paris, un immeuble de bureaux a été transformé et surélevé pour accueillir 37 familles en grande difficulté dans le cadre d'une opération menée par l'Etat, le Samu social et la foncière Galia. Inauguré le 30 septembre, le centre d'hébergement Ariane s'étend sur 1 580 m² comprenant des espaces de vie communs et différents logements (T1, T2, T3), dont un appartement partagé pour des jeunes femmes de 18-25 ans avec enfants. Conçu par l'agence CoBe, le bâtiment a été surélevé de trois étages (sept au total).